



Schneverdingen, 12.10.2025

Niedersächsisches Wirtschaftsministerium zeichnet
Adventure Schnucken-Golf Schneverdingen für seine Kinderfreundlichkeit aus

Adventure Schnucken-Golf in Schneverdingen wurde jetzt vom
Niedersächsischen Wirtschaftsministerium als besonders kinder- und
familienfreundlich ausgezeichnet und trägt nun für drei Jahre die Zertifizierung
„Kinderferienland Niedersachsen“.

In verschiedenen Kriterien aus den Bereichen Service, Sicherheit und
Ausstattung wurde der Adventure Minigolfplatz auf Herz und Nieren geprüft und
kann jetzt mit dem Logo Kinderferienland Niedersachsen zeigen: Hier sind Kinder
herzlich willkommen und gut aufgehoben!

„Wir sind stolz, mit dem Kinderferienland Niedersachsen-Logo für unseren
Betrieb werben zu können. Besucher sehen nun auf Anhieb, dass wir die
besonderen Bedürfnisse von Familien mit Kindern während eines Urlaubs kennen
und es uns zur Aufgabe gemacht haben, ihnen eine möglichst schöne Zeit zu
bereiten“, freut sich Kristin Tödter, Geschäftsführerin vom Schnucken-Golf.

Schnucken-Golf im Schneverdinger Walter-Peters Park ist ein ideales Ziel für den
Familienausflug. Adventure-Minigolf ist ein toller Freizeitspaß, bei dem Eltern,
Kinder und natürlich auch die Großeltern mit viel Spaß um den Sieg spielen. Auch
für Kindergeburtstage ist Schnucken-Golf ein beliebtes Ziel. Und mit dem großen
Abenteuer-Spielplatz und der neuen Skateranlage im Park wird der Ausflug
perfekt abgerundet.

Zum Hintergrund:

Die Zertifizierung Kinderferienland Niedersachsen bietet die TourismusMarketing
Niedersachsen GmbH in Zusammenarbeit mit den niedersächsischen
Reiseregionen sowie der LandTouristik Niedersachsen e.V. seit dem Jahr 2011
an. Touristische Betriebe können sich in den Kategorien Übernachten, Entdecken
und Erleben sowie Gastronomie prüfen lassen. Voraussetzung für die
Auszeichnung sind eine kinderfreundliche Ausstattung, Sicherheitsaspekte und

ein Service, der den Bedürfnissen von Familien gerecht wird. Die Qualitätskriterien stellen einen Mindeststandard für einen gelungenen Familienurlaub dar. Auch Orte, Gemeinden, Städte und Inseln können für ihr familienfreundliches Informations- und Serviceangebot ausgezeichnet werden. Alle Betriebe werden bei einer Vor-Ort-Besichtigung durch einen unabhängigen und geschulten Prüfer unter die Lupe genommen und beraten. Die Auszeichnung Kinderferienland Niedersachsen gilt für jeweils drei Jahre. Eine Übersicht über die bereits zertifizierten Betriebe gibt es unter kinderferienland-niedersachsen.de.